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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000542, Pregunta relativa a elecciones sindicales en la Consejería de Educación y Deporte

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pre-
gunta con respuesta oral en pleno relativa a elecciones sindicales en la Consejería de Educación y Deporte.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la protesta unitaria de las organizaciones sindicales en relación a las elecciones sindicales de per-
sonal laboral de la Consejería de Educación y Deporte, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué explicaciones ofrece la Consejería ante la carencia de recursos para realizar con garantías la 
celebración de elecciones sindicales; entre otros, las papeletas para poder ejercer su derecho al sufragio?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000543, Pregunta relativa a programa ENREDATE

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a programa ENREDATE, 11-19/POP-000543, formulada 
por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado defini-
tivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000544, Pregunta relativa a paralización de las obras de rehabilitación del edificio de la 
antigua sede de Hacienda en la ciudad de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Manuela Serrano 
Reyes, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a paralización de las obras de rehabilitación del 
edificio de la antigua sede de Hacienda en la ciudad de Huelva, 11-19/POP-000544, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de 
julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000545, Pregunta relativa a situación de la depuración de aguas en Guadalhorce y Málaga 
capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a situación de la depuración de aguas en Gua-
dalhorce y Málaga capital, 11-19/POP-000545, formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, 
del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000547, Pregunta relativa a situación actual del futuro centro hospitalario de Estepona

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a situación actual del futuro Centro Hospitalario 
de Estepona, 11-19/POP-000547, formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000551, Pregunta relativa a humedales costeros y a la protección medioambiental de la 
Charca Suárez en Motril (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a humedales costeros y a la protección medioam-
biental de la Charca Suárez en Motril (Granada), 11-19/POP-000551, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús 
Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden 
del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000554, Pregunta relativa a la defensa del legado andalusí

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a la defensa del legado Andalusí, 11-19/POP-
000554, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 
y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000555, Pregunta relativa a carga de mineral de hierro en el puerto de Carboneras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a carga de mineral de hierro en el puerto de Carbo-
neras, 11-19/POP-000555, formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía, 
al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000561, Pregunta relativa a economía social

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y 
D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a economía social, 11-19/POP-000561, formulada 
por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier Pareja de Vega, 
del G.P. Ciudadanos, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000567, Pregunta relativa a proceso de escolarización

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesa-
da, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a proceso de escolarización, 11-19/POP-000567, formu-
lada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista, 
al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000574, Pregunta relativa a servicio de urgencias del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Verónica Pérez Fernández, 
del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a servicio de urgencias del Hospital Virgen del Rocío 
de Sevilla, 11-19/POP-000574, formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Verónica 
Pérez Fernández, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de 
la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000575, Pregunta relativa a justicia restaurativa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a justicia restaurativa, 11-19/POP-000575, formulada 
por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. Socialista, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 
y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000576, Pregunta relativa a Fondo de Facilidad Financiera (FF)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Luis Sánchez 
Teruel, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a Fondo de Facilidad Financiera (FF), 11-19/POP-
000576, formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Luis Sánchez Teruel, 
del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000577, Pregunta relativa a cultivo de la fresa en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a cultivo de la fresa en Huelva, 11-19/POP-000577, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado defi-
nitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000578, Pregunta relativa a Fundación Pública Andaluza Barenboim-Said y la orquesta del 
Divan

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a Fundación Pública Andaluza Barenboim-Said y la 
orquesta del Divan, 11-19/POP-000578, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox 
en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000579, Pregunta relativa a repetición de exámenes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a repetición de exámenes, 11-19/POP-000579, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado defi-
nitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000582, Pregunta relativa a conservación de los conjuntos arqueológicos de Medina Azahara 
e Itálica

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a conservación de los conjuntos arqueológicos de 
Medina Azahara e Itálica, 11-19/POP-000582, formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000583, Pregunta relativa a operación paso del Estrecho

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a operación paso del Estrecho, 11-19/POP-000583, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado defi-
nitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000584, Pregunta relativa a trastornos psicológicos laborales de los trabajadores del 
Servicio Andaluz de Salud

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a trastornos psicológicos laborales de los trabajadores 
del Servicio Andaluz de Salud, 11-19/POP-000584, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, 
del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000585, Pregunta relativa a tratamientos médicos en cámara hiperbárica

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a tratamientos médicos en cámara hiperbá-
rica, 11-19/POP-000585, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000588, Pregunta relativa a centro de estudios islámicos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a centro de estudios islámicos, 11-19/POP-000588, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de 
julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000596, Pregunta relativa a producción ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, 
D. Manuel Andrés González Rivera y D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a producción ecológica, 11-19/POP-000596, formu-
lada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, Dña. Virginia Pérez Galindo, D. Manuel Andrés 
González Rivera y D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado defini-
tivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000597, Pregunta relativa a primer plan de infraestructuras sanitarias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a primer plan de infraestructuras sanitarias, 11-19/
POP-000597, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 3 y 4 de julio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000598, Pregunta relativa a incompatibilidad del director en funciones del Instituto de Me-
dicina Legal (IML) de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Admi-
nistración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a incompatibilidad del director en 
funciones del Instituto de Medicina Legal (IML) de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha conocido que el director del Instituto de Medicina Legal de la provincia de Málaga, jefe por tanto 
de los médicos forenses malagueños, lleva años embalsamando cadáveres sin permiso oficial que le haya 
otorgado compatibilidad para ello.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar la Consejería ante esta presunta irregularidad en materia de incompatibilidad 
reiterada del director del Instituto de Medicina Legal de la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000599, Pregunta relativa a impacto del precio de la vivienda en el crecimiento económico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y 
Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a impacto del precio de la vivienda 
en el crecimiento económico.

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración del consejero sobre el impacto de la evolución de los precios de la vivienda en el 
crecimiento de la economía andaluza?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Luis Cano Palomino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000600, Pregunta relativa a pagos de la industria farmacéutica al sistema sanitario público 
de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a pagos de la industria farmacéutica al sistema 
sanitario público de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 27 de junio conocimos por los medios de comunicación que la industria farmacéutica pagó 600 
millones al sector médico en 2018.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué información tiene la Consejería de Salud y Familias sobre los pagos de la industria farmacéutica a 
profesionales de la sanidad pública andaluza?

Parlamento de Andalucía, 2 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000601, Pregunta relativa a ERE anunciado por la empresa ABB

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Naranjo Sánchez y Dña. Luz Marina Dorado 
Balmón, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Naranjo Sánchez y Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a ERE anunciado por la empresa ABB.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el proceso abierto de regulación de empleo que supondría el despido de 59 trabajadores de la 
empresa ABB Córdoba, del cual han dado cuenta, entre otros medios, el diario Córdoba el pasado 1 de 
julio, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué planes tiene el Consejo de Gobierno para la preservar la estabilidad laboral de los trabajadores de 
la empresa ABB Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 2 de julio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez y  
Luz Marina Dorado Balmón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000282, Pregunta relativa a externalización de servicios públicos esenciales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 3 de julio de 2019, ha conocido la retirada de la pregunta 
con ruego de respuesta oral en comisión relativa a externalización de servicios públicos esenciales, 11-19/
POC-000282, solicitada de viva voz por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en 
Andalucía, en la sesión de la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior celebrada el 25 de 
junio de 2019.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000786, Pregunta relativa a nuevas plazas de atención residencial para personas con dis-
capacidad

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 3 de julio de 2019, ha conocido el escrito presentado 
por los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, 
solicitando la retirada de la pregunta con ruego de respuesta oral en comisión relativa a nuevas plazas de 
atención residencial para personas con discapacidad, 11-19/POC-000786, y ha accedido a la petición con-
tenida en el mismo.

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 38

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000845, Pregunta relativa a exhumación de los restos de Queipo de Llano de la Basílica de 
la Macarena en Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 3 de julio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en comisión relativa a exhumación de los restos de Queipo de Llano 
de la Basílica de la Macarena en Sevilla, 11-19/POC-000845, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María 
Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía. 

Sevilla, 3 de julio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000850, Pregunta relativa a elecciones sindicales en la Consejería de Educación y Deporte

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a elecciones 
sindicales en la Consejería de Educación y Deporte.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la protesta unitaria de las organizaciones sindicales, en relación a las elecciones sindicales de per-
sonal laboral de la Consejería de Educación y Deporte, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué explicaciones ofrece la Consejería ante la carencia de recursos para realizar con garantías la 
celebración de elecciones sindicales; entre otros, las papeletas para poder ejercer su derecho al sufragio?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000856, Pregunta relativa a acuerdos con Marruecos para el retorno de menores no acom-
pañados

Formulada por la Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a acuerdos con Marruecos para el retorno de menores no 
acompañados.

PREGUNTA

Tras la reciente visita del presidente de la Junta de Andalucía a Marruecos, ¿a qué acuerdos se ha llegado 
con el país vecino para el retomo concertado de menores no acompañados?

Parlamento de Andalucía, 25 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000857, Pregunta relativa a pruebas de identificación genética a víctimas del franquismo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a pruebas de identificación genética a víctimas del franquismo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el informe de resultados de las pruebas de identificación genética del laboratorio de Granada para 
las víctimas del franquismo solo incluyen identificaciones positivas, pero no sabemos realmente en qué se 
ha empleado el dinero, cuántos intentos ha habido, o qué cantidad de los 180.000 euros se ha dedicado a 
identificaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué cantidad de los 180.000 euros de la subvención de 2018 se ha dedicado a identificaciones (tanto 
positivas como negativas o no concluyentes) genéticas del laboratorio de la Universidad de Granada?

Parlamento de Andalucía, 25 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000858, Pregunta relativa a Orquesta Filarmónica de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a Orquesta Filarmónica de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a adoptar la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico para solucionar la problemática 
existente con la Orquesta Filarmónica de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000859, Pregunta relativa a garantizar la accesibilidad a los centros educativos públicos 
andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a 
garantizar la accesibilidad a los centros educativos públicos andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Son muchas las barreras con las que se encuentran las personas con discapacidad cuando acuden, bien 
a estudiar o a acompañar a sus hijas e hijos a los centros educativos andaluces.

No solo hablamos de las barreras en las estructuras de los edificios, sino también de las acústicas, 
visuales y de cualquier otro tipo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones y en qué centros educativos se van a realizar en la presente anualidad y en 2020 para 
tener unos centros educativos 100 % accesibles para personas con cualquier tipo de discapacidad?

¿Qué recursos humanos tienen previstos para el próximo curso 2019-2020, para garantizar el 100 % de 
la inclusión del alumnado?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000860, Pregunta relativa a inclusión de las personas con hipoacusia en la educación pú-
blica andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a inclu-
sión de las personas con hipoacusia en la educación pública andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cuando un alumno o alumna sufre hipoacusia, en el centro educativo se deben poner todos los medios 
y recursos que tengamos a nuestro alcance para que el alumnado tenga una inclusión 100 % efectiva. Pero 
¿qué ocurre cuando el monitor o monitora, maestro o maestra sufre también hipoacusia?

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas contempla la Consejería para que las monitoras y monitores, maestros y maestras que 
padecen hipoacusia tengan una inclusión real y efectiva tanto con el resto de los docentes, como con el 
alumnado y con las familias?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000861, Pregunta relativa a medidas para prevenir los trastornos de conducta alimentaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en 
Andalucía, relativa a medidas para prevenir los trastornos de conducta alimentaria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad, los trastornos de conducta alimentaria son una enfermedad predominantemente femenina 
(cerca del 90 % de los casos).

En los países desarrollados, una de cada 200 niñas de entre doce y catorce años padece anorexia y/o 
bulimia. Por desgracia, al menos el 10 % de estos enfermos muere como consecuencia de la enfermedad; 
y un porcentaje muy elevado no llega a curarse del todo y termina sufriendo recaídas a lo largo de su vida. 
También se observa recientemente un incremento de casos de población en edad madura, no adolescente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas se están desarrollando en los centros educativos andaluces para evitar los trastornos de 
conducta alimentaria?

¿Qué medidas están llevando a cabo o van a poner en práctica en colaboración con los colectivos, clu-
bes y asociaciones deportivas de Andalucía para evitar y prevenir los trastornos de conducta alimentaria?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000862, Pregunta relativa a incompatibilidad del director en funciones del Instituto de Me-
dicina Legal (IML) de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Rege-
neración, Justicia y Administración Local, relativa a incompatibilidad del director en funciones del Instituto de 
Medicina Legal (IML) de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha conocido que el director del Instituto de Medicina Legal de la provincia de Málaga, jefe por tanto 
de los médicos forenses malagueños, lleva años embalsamando cadáveres sin permiso oficial que le haya 
otorgado compatibilidad para ello.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar la Consejería ante esta presunta irregularidad en materia de incompatibilidad 
reiterada del director del Instituto de Medicina Legal de la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000863, Pregunta relativa a actuaciones en los expedientes de reintegro de la Agencia IDEA 
según PNL aprobada el 29 de abril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad, relativa a actuaciones en los expedientes de reintegro de la Agencia IDEA 
según PNL aprobada el 29 de abril.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la comisión del día 29 de abril del presente se aprobó una proposición no de ley de apoyo a los afecta-
dos por los expedientes de reintegro de la Agencia IDEA en la que, entre otros, se acordó revisar la actuación 
de la Agencia IDEA y paralizar los expedientes de reintegro, hasta encontrar una solución administrativa que 
no ponga en riesgo la viabilidad de los proyectos de estos autónomos y autónomas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Ha procedido la Consejería a paralizar los expedientes de reintegro de la Agencia IDEA hasta revisar y 
encontrar una solución administrativa a la situación que viven los autónomos afectados?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000864, Pregunta relativa a impacto del precio de la vivienda en el crecimiento económico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad, relativa a impacto del precio de la vivienda en el crecimiento económico.

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración del consejero sobre el impacto de la evolución de los precios de la vivienda en el 
crecimiento de la economía andaluza?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Luis Cano Palomino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000865, Pregunta relativa a compromisos de renovación de la plantilla de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio 
y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a compromisos de renovación de la 
plantilla de la RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas está previsto que se jubilen en la RTVA en los próximos cuatro años?
¿Qué propuestas de reposición de dichos puestos de trabajo tiene previstas la RTVA?
¿Qué plazas se prevé ofertar para el ejercicio 2019 y 2020 en función de las jubilaciones previstas para 

estos dos ejercicios?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000866, Pregunta relativa a comunicación oral del alumnado con implantes cocleares

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad 
en Andalucía, relativa a comunicación oral del alumnado con implantes cocleares.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a realizar la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía para impulsar la 
atención especializada del alumnado con discapacidad auditiva en los centros escolares, con implantes 
cocleares, en función de sus necesidades específicas?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan José Martín Arcos y 
María Soledad Pérez Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000867, Pregunta relativa a actuaciones ante denuncia de los padres de una niña autista en 
el Colegio Cervantes de Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos, Dña. María Márquez Romero y 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos, Dña. María Márquez Romero y Dña. Verónica Pérez Fer-
nández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a actuaciones ante denuncia de los padres de una 
niña autista en el Colegio Cervantes de Dos Hermanas (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, los padres de una niña que padece autismo han denunciado a varias profesoras y la 
directora de un colegio de Dos Hermanas (Sevilla), por trato vejatorio hacia su hija.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha tomado la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía para evitar situaciones 
como estas?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan José Martín Arcos, 
María Márquez. Romero y  

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 52

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000868, Pregunta relativa a nuevas plazas de atención residencial para personas con dis-
capacidad

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la 
Discapacidad en Andalucía, relativa a nuevas plazas de atención residencial para personas con discapacidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Conforme ha manifestado la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, ha realizado la 
distribución de las 265 plazas de atención residencial para personas con discapacidad contempladas en el 
plan de choque de dependencia puesto en marcha el mes pasado, que cuenta con una partida específica 
de 7,76 millones de euros.

PREGUNTA

¿A partir de qué fecha se concertarán estas plazas? ¿Con qué presupuesto?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan José Martín Arcos y 
María Soledad Pérez Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000869, Pregunta relativa a cierre de centros de participación activa en Sevilla los meses 
de julio y agosto

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Verónica Pérez 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a cierre de centros de participación activa 
en Sevilla los meses de julio y agosto.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los usuarios de los centros de participación activa (CPA) de la capital hispalense han iniciado manifes-
taciones contra los recortes horarios anunciados por el Gobierno en estas instalaciones durante los meses 
de julio y agosto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se están tomando para evitar el cierre de los centros de participación activa de personas 
mayores durante julio y agosto en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 54

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000870, Pregunta relativa a plazas sin cubrir en residencias de la comarca de Los Pedro-
ches (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a plazas sin cubrir en residencias de la comarca de Los 
Pedroches (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía lleva varios meses sin cubrir las plazas concertadas en residencias de mayores 
en toda la comarca del valle de Los Pedroches, a pesar de que hay listas de espera en toda la provincia.

Andalucía necesita ampliar las plazas residenciales para personas mayores y discapacitadas en situación 
de dependencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas plazas están sin cubrir en la comarca de Los Pedroches (Córdoba) en residencias de personas 
mayores y cuándo se cubrirán el 10 % de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000871, Pregunta relativa a medidas para evitar la discriminación a personas mayores 
LGTBI

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, 
Políticas Sociales y Conciliación, relativa a medidas para evitar la discriminación a personas mayores LGTBI.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La «Ley 8/2017, de 28 de diciembre, para garantizar los derechos, la igualdad de trato y no discriminación 
de las personas LGTBI y sus familiares en Andalucía», en su artículo 21 establece que «La Comunidad Autó-
noma velará porque no se produzcan situaciones de discriminación de las personas LGTBI especialmente 
vulnerables por razón de edad, fomentando el respeto a la diversidad en lo relativo a la orientación sexual y 
la identidad de género entre las personas usuarias de los servicios sociales. Los centros residenciales y los 
centros de día para personas mayores, tanto públicos como privados, así como los centros de participación 
activa, garantizarán el derecho a la no discriminación de personas LGTBI, ya sea tanto en su individualidad 
como en su relación sentimental. Los centros, residencias y servicios de atención a estas personas, públicos 
o privados, adoptarán las medidas necesarias para que los espacios puedan utilizarse sin que se produzca 
ningún tipo de discriminación».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué medidas se están poniendo en marcha para garantizar el cumplimiento del artículo 21 de la 
Ley 8/2017 en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000872, Pregunta relativa a ampliación de plazas en residencias para personas mayores y 
con discapacidad

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. Noemí Cruz Martínez 
y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María Márquez 
Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a ampliación de plazas 
en residencias para personas mayores y con discapacidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía necesita ampliar las plazas residenciales para personas mayores y discapacitadas en situación 
de dependencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas nuevas plazas se concertarán en 2019 para mayores y personas con discapacidad en situación 
de dependencia?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez, 

Noemí Cruz Martínez y  
María Márquez Romero.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 58

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000873, Pregunta relativa a elevar coste de la plaza en residencias para personas mayores 
y con discapacidad

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez 
Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a elevar el coste de la plaza en residencias 
para personas mayores y con discapacidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, ha asegurado que la Junta aumentará en 2019 
su presupuesto para las plazas en residencias para personas mayores y con discapacidad, avanzando en un 
posible acuerdo que contempla un incremento de entre un 1,5 % y un 6 %, dependiendo del tipo de plaza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo se concreta el anuncio de elevar el coste de la plaza para residencias de personas mayores y 
con discapacidad en la anualidad 2019, y cuándo se concretará la misma?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000874, Pregunta relativa a eliminación de la transversalidad de género

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez 
Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a eliminación de la transversalidad de género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el acuerdo suscrito entre PP, Ciudadanos y Vox, de 34 medidas para apoyar el presupuesto de 2019,  
se establece que «La documentación cualitativa de los presupuestos para el 2020, sustituirá el concepto 
actualmente empleado de “Transversalidad de Género” por el “Principio de igualdad de trato y de oportuni-
dades entre mujeres y hombres”, como mecanismo integrador de las diferentes opiniones e ideologías en 
la materia».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objetivo persigue la eliminación de la transversalidad de género?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000875, Pregunta relativa a teléfono de atención a la violencia intrafamiliar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a teléfono de atención a la violencia intrafamiliar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el acuerdo suscrito entre PP, Ciudadanos y Vox, de 34 medidas para apoyar el presupuesto de 2019,  
se establece que «el presupuesto de 2020 incorporará las dotaciones necesarias para que la Consejería de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ponga en marcha un teléfono de atención, debidamente gestionado 
por personal cualificado, para la protección de víctimas de la violencia intrafamiliar, en un sentido amplio».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objetivo persigue la puesta en marcha de un teléfono dé violencia intrafamiliar en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000876, Pregunta relativa a programa de asistencia a la mujer embarazada en dificultades

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martí-
nez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Salud y Familias, relativa a programa de asistencia a la mujer embarazada en dificultades.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el acuerdo suscrito entre PP, Ciudadanos y Vox, de 34 medidas para apoyar el presupuesto de 2019,  
se establece que «La Administración pública andaluza debe incorporar entre sus servicios el de asesoramiento 
a las mujeres embarazadas que se encuentren con dificultades económicas y de cualquier otra índole para 
llevar adelante su embarazo. Se pondrá en marcha un programa de asistencia a la mujer embarazada en 
dificultades, mediante el concierto social o concurso público (asegurando la concurrencia y objetividad) que 
permita seleccionar una o varias asociaciones sin fines de lucro, con el objetivo de proceder a la atención 
de dichas mujeres, ofreciendo la totalidad de las alternativas disponibles a la mujer embarazada, de forma 
respetuosa con su decisión final. Los presupuestos del 2020 incorporarán las partidas necesarias para dicha 
anualidad, asignando, en su caso, la Consejería la anualidad 2019 en el marco de su presupuesto».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué objetivo persigue la puesta en marcha de un programa de asistencia a la mujer embarazada en 
dificultades?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000877, Pregunta relativa a regulación y autorización de la práctica del puenting en infraes-
tructuras competencia de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a regulación y autorización de la 
práctica del puenting en infraestructuras competencia de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En septiembre de 2017, la entonces Comisión de Fomento y Vivienda del Parlamento andaluz aprobó 
por unanimidad una proposición no de ley para el uso especial de las infraestructuras competencia de la 
Junta de Andalucía que reúnen los requisitos para la práctica del puenting. En ella se solicitaba el estable-
cimiento de un marco jurídico seguro que permita compatibilizar dicha práctica deportiva con el uso general 
y la seguridad vial en las infraestructuras viarias referidas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la elaboración de dicho marco jurídico?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez y 
Gerardo Sánchez Escudero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000878, Pregunta relativa a fecha de finalización de la llegada del metro de Málaga a la 
Alameda Principal

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Javier 
Carnero Sierra y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Javier Carnero Sierra y 
D. Francisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio, relativa a fecha de finalización de la llegada del metro de Málaga a la Alameda Principal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace escasas fechas, la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio declaró en 
una visita a Málaga que «este nuevo Gobierno no quiere comprometerse con una fecha de puesta en servicio 
del metro» en cuanto a la llegada de esta infraestructura a la Alameda Principal de la capital malagueña, a 
pesar de que ya se había planteado que dicho hito se produciría a finales de 2020 y de que los presupuestos 
andaluces de este año demoran la terminación del tramo al año 2021.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué plazos plantea el Gobierno para la llegada del metro a la Alameda Principal de la capital malagueña?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez, 
José Luis Ruiz Espejo, 
Javier Carnero Sierra y  

Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000879, Pregunta relativa a ampliación y trazado del metro de Málaga al Hospital Civil

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Javier 
Carnero Sierra y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Javier Carnero Sierra y D. Fran-
cisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio, relativa a ampliación y trazado del metro de Málaga al Hospital Civil.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El anterior Ejecutivo socialista tuvo una decidida y firme apuesta por el desarrollo del metro de Málaga, 
lo que ha convertido a esta infraestructura en todo un éxito en cuanto a transporte de viajeros y satisfacción 
de los mismos en las encuestas de calidad planteadas. Pero igualmente, también fruto de esa clara apuesta 
e inversión, es la prolongación del metro hasta el Hospital Civil con el tramo en superficie, respetando el 
acuerdo que la Consejería de Fomento firmó con el Ayuntamiento de Málaga en su día.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué postura va a tomar el Consejo de Gobierno en la relación a la ampliación y el trazado del metro de 
Málaga al Hospital Civil: en superficie o soterrado?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez, 
José Luis Ruiz Espejo, 
Javier Carnero Sierra y  

Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000880, Pregunta relativa a monasterio de San Isidoro del Campo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Verónica Pérez 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Verónica Pérez Fernández, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a monasterio de San Isidoro del Campo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía es propietaria del 80 % del monasterio de San Isidoro del Campo, quedando el 20 % 
restante en manos privadas. En 1991, se firmó un convenio con la Fundación Álvarez de Toledo y Mencos 
para la conservación y el uso conjunto de este monumento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué gestiones está realizando el Gobierno con la Fundación Álvarez de Toledo y Mencos, en relación 
a la actualización del convenio suscrito en 1991 para la cesión de la parte de su propiedad del monasterio 
de San Isidoro del Campo?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000881, Pregunta relativa a plan normativo para el año 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. María de los 
Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a plan normativo para el año 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 25 de marzo, el consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior anunció en su 
comisión parlamentaria que no iba a haber un plan normativo para el año 2019. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Va a llevar a cabo la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico el desarrollo normativo de Ley 2/2017 
de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000882, Pregunta relativa a jornadas formativas de personal

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Verónica Pérez 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Verónica Pérez Fernández, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a jornadas formativas de personal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 27 de junio, la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Sevilla celebró unas jorna-
das formativas del personal donde se desarrollaron una serie de actividades en el patio de esta delegación, 
donde se usaron material inflamable y uso de materiales de extinción de incendios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Ha tenido conocimiento o ha autorizado la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico dicha actuación, 
dado el nivel de protección máxima que tiene el edificio de la Casa de Contratación, donde radica la Dele-
gación del Gobierno de la Junta?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000883, Pregunta relativa a recorte de la transferencia de financiación al Consorcio Parque 
de las Ciencias de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y D. Juan José Martín Arcos, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a recorte de la transferencia de financiación 
al Consorcio Parque de las Ciencias de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El proyecto de presupuesto de la Junta de Andalucía para 2019 recorta, en la sección de la Consejería de 
Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, un 49,8 % la transferencia de financiación al Consorcio 
Parque de las Ciencias de Granada con respecto a 2018. De 1.080.000 euros en 2018 se pasa a 541.518 
euros, un recorte de 538.482 euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿A qué se debe el recorte de la transferencia al Consorcio Parque de las Ciencias de Granada en el 
proyecto de presupuestos de la Junta de Andalucía para 2019 de la sección de la Consejería de Economía, 
Conocimiento, Empresas y Universidad y qué repercusión tendrá en el citado consorcio?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y  

Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000884, Pregunta relativa a parques y centros tecnológicos de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. María de las Mercedes 
Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
lan al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a parques y centros 
tecnológicos de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad tiene la competencia en parques y 
centros tecnológicos de Andalucía. El nuevo consejero del ramo ha manifestado en reiteradas ocasiones que 
estaba realizando una evaluación para decidir si se iba a apoyar a todos los parques y centros tecnológicos 
de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Va a mantener el Consejo de Gobierno el apoyo a todos los parques y centros tecnológicos existentes 
en Andalucía? ¿Cuándo va a resolver la convocatoria de ayudas pendiente de los centros tecnológicos de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000885, Pregunta relativa a subvenciones a los centros comerciales abiertos durante el 
año 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Manuela Serrano Re-
yes, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comi-
sión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a subvenciones a los centros comerciales 
abiertos durante el año 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 10 de mayo de 2019, varios medios de comunicación publican que «Los responsables de los 
centros comerciales abiertos (CCA) de Andalucía han demandado a la Junta las ayudas destinadas al colec-
tivo ya que “el futuro” de los comercios existentes en los cuarenta centros comerciales abiertos reconocidos 
oficialmente por la Administración autonómica “está en juego, al no haber sido publicada aún la convocatoria 
de las ayudas destinadas a este formato por parte de la Junta de Andalucía”».

El anterior Gobierno andaluz impulsaba la actividad de las asociaciones de comerciantes a fin de aumen-
tar la competitividad de las pymes que las integran, así como potenciar el comercio urbano, particularmente 
mediante el apoyo y consolidación de los centros comerciales abiertos en la realización de actuaciones que 
contribuyan a su modernización y revitalización, mediante la convocatoria de ayudas a asociaciones de 
comerciantes y ayuntamientos. En esta legislatura, la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y 
Universidad es la competente en comercio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno convocar este año subvenciones destinadas a los centros comer-
ciales abiertos existentes en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y 

Manuela Serrano Reyes.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000886, Pregunta relativa a previsión de la aprobación del nuevo contrato-programa de la 
Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía (RTVA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la Radio Televisión 
Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la 
Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a previsión de la aprobación del 
nuevo contrato-programa de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía (RTVA).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene para la aprobación del nuevo contrato-programa, fines y objetivos del mismo?

Sevilla, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y 
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000887, Pregunta relativa a previsión de la aprobación de la Carta de Servicio Público de la 
Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía (RTVA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Gregorio Fiscal López y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radio Televisión Pública de Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competen-
cias y funciones, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a previsión de 
la aprobación de la Carta de Servicio Público de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión 
de Andalucía (RTVA).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene para la aprobación de la Carta de Servicio Público de la Agencia RTVA y cuáles 
serán las estrategias y prioridades de la misma?

Sevilla, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000888, Pregunta relativa a nueva área de oncología médica en el hospital universitario 
Virgen Macarena

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a nueva área de oncología médica 
en el hospital universitario Virgen Macarena.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería de Salud y Familias, iniciar las obras de la nueva área de oncología 
médica en el hospital universitario Virgen Macarena?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000889, Pregunta relativa a evolución del capítulo I y previsiones para el resto del año

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a evolución del capítulo I y 
previsiones para el resto del año.

PREGUNTA

¿Cuál es la evolución del gasto en capítulo I de la Consejería de Salud y Familias en 2019 y qué previ-
siones de ejecución hasta el final de 2019?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000890, Pregunta relativa a asistencia sanitaria con medios ajenos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a asistencia sanitaria con 
medios ajenos.

PREGUNTA

¿Qué cantidad va a dedicar el Consejo de Gobierno a asistencia sanitaria con medios ajenos en 2019?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
María Josefa Sánchez Rubio.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 78

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000891, Pregunta relativa a Consorcio Sanitario Público del Aljarafe

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a Consorcio Sanitario Público del 
Aljarafe.

PREGUNTA

¿Cómo va a resolver la Consejería de Salud y Familias el problema financiero actual en el Consorcio 
Público del Aljarafe?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000892, Pregunta relativa a contratación de personal laboral en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a contratación de personal laboral 
en 2019.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene la Consejería de Salud y Familias de contratación de personal laboral y nombra-
mientos de personal estatutario interino a partir de julio de 2019?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000893, Pregunta relativa a servicio de urgencias en el centro de salud de Churriana (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a servicio de urgencias en el centro 
de salud de Churriana (Málaga).

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería de Salud y Familias abrir el dispositivo de urgencias del centro de 
salud de Churriana, en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000894, Pregunta relativa a infraestructuras de apoyo al sector pesquero

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
a infraestructuras de apoyo al sector pesquero.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está realizando o prevé realizar la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio, en cuanto a infraestructuras de apoyo al sector pesquero en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000895, Pregunta relativa a programa Pan del Cielo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Erik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Erik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y 
Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a programa Pan del Cielo.

PREGUNTA

¿Cuál es el horario y el día de emisión del programa Pan del Cielo?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Erik Domínguez Guerola.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000896, Pregunta relativa a plan estratégico para la igualdad de mujeres y hombres

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a plan estratégico para la igualdad de mujeres y hombres.

PREGUNTA

¿Cuáles son las líneas generales y objetivos del próximo plan estratégico para la igualdad de mujeres y 
hombres 2020-2026?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ana Vanessa García Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000897, Pregunta relativa a competencias en materia de drogodependencia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a competencias en materia de drogodependencia.

PREGUNTA

¿Cuáles son la competencias en drogodependencias y adicciones que se prevén trasladar desde la Con-
sejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en 2021; y cómo se tiene previsto realizar el proceso?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ana Vanessa García Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000898, Pregunta relativa a fomento y formación en el deporte para las personas con 
discapacidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a fomento y formación en 
el deporte para las personas con discapacidad.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo y cuales tiene previsto realizar para fomentar el deporte 
adaptado?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Rafael Francisco Caracuel Cáliz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000899, Pregunta relativa a educación especial y educación inclusiva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a educación especial y 
educación inclusiva.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo a fin de garantizar la libertad de las familias para elegir el 
modelo de escolarización de los alumnos con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Rafael Francisco Caracuel Cáliz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000900, Pregunta relativa a últimas actuaciones en el Conjunto Arqueológico de Itálica en 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a últimas actuaciones en el 
conjunto arqueológico de Itálica en Sevilla.

PREGUNTA

¿En qué han consistido las últimas actuaciones realizadas por la Consejería de Cultura y Patrimonio 
Histórico en el conjunto arqueológico de Itálica (Sevilla)?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Pilar Pintor Alonso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000901, Pregunta relativa a convenio para el desarrollo de actividades de docencia y forma-
ción de la arqueología subacuática

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a convenio para el desarrollo 
de actividades de docencia y formación de la arqueología subacuática.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico y la Universidad de Cádiz, junto con la 
Fundación del Campus de Excelencia Internacional Global del Mar (CEI Mar), han firmado un convenio espe-
cífico para el desarrollo de actividades de docencia y formación en el ámbito de la arqueología subacuática.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste dicho convenio?

Parlamento de Andalucía, 26 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Pilar Pintor Alonso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000902, Pregunta relativa a situación del CHARE de Cazorla (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a situación CHARE de Cazorla (Jaén).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el proyecto del CHARE de Cazorla en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 26 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000903, Pregunta relativa a cámaras oficiales de comercio, industria y navegación de An-
dalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en comisión relativa a cámaras oficiales de comercio, industria y navegación de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles son las líneas principales del proyecto de ley de cámaras oficiales de comercio, industria, ser-
vicios y navegación de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Ramón Herrera de las Heras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000904, Pregunta relativa a Teatro Romano de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Andrés Ramón Samper Rueda y 
Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Andrés Ramón Samper Rueda y Dña. Ángela Rodríguez 
Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral 
en comisión relativa a Teatro Romano de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno andaluz en relación a las piletas de entrada 
del Teatro Romano de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega, 
Andrés Ramón Samper Rueda y  

Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000905, Pregunta relativa a Alcazaba de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Andrés Ramón Samper Rueda y 
Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Andrés Ramón Samper Rueda y Dña. Ángela Rodríguez 
Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral 
en comisión relativa a Alcazaba de Almería.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Gobierno andaluz para el mantenimiento de la Alcazaba de 
Almería?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega, 
Andrés Ramón Samper Rueda y  

Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000906, Pregunta relativa a yacimiento arqueológico de Obulco en Porcuna (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Enrique Moreno Madueño, D. An-
drés Ramón Samper Rueda y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Enrique Moreno Madueño, D. Andrés Ramón Samper 
Rueda y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a yacimiento arqueológico de Obulco en Porcuna (Jaén).

PREGUNTA

¿Cuáles son las acciones arqueológicas que tiene previsto realizar el Gobierno andaluz en el yacimiento 
de Obulco (Porcuna, Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega, 
Enrique Moreno Madueño, 

Andrés Ramón Samper Rueda y  
Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000907, Pregunta relativa a precios públicos para el curso 2019-2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a precios públicos 
para el curso 2019-2020.

PREGUNTA

¿Cuál es el mapa actual de los precios públicos aprobados para el curso 2019-2020?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Mónica Moreno Sánchez, 

Concepción González Insúa y  
Juan de Dios Sánchez López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000908, Pregunta relativa a captación de inversiones en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad relativa a captación de inversiones en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo desde la Consejería para incrementar el volumen de inversiones 
en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Francisco José Carrillo Guerrero, 

Concepción González Insúa y  
Juan de Dios Sánchez López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000909, Pregunta relativa a carretera A-306

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, D. Enrique 
Moreno Madueño y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a carretera A-306.

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra el proyecto de desdoblamiento de la A-306 entre Torredonjimeno (Jaén) y 
El Carpio (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Enrique Moreno Madueño y  
Mónica Moreno Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000910, Pregunta relativa a barriada Las Protegidas, en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Enrique Moreno Madueño, 
Dña. Ana María Llopis Barrera y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Enrique Moreno Madueño, Dña. Ana María Llopis 
Barrera y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a barriada Las Protegidas, en Jaén.

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra la problemática de la barriada jiennense de Las Protegidas y qué soluciones 
se barajan por esa consejería al respecto?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Enrique Moreno Madueño, 
Ana María Llopis Barrera y  

Mónica Moreno Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000911, Pregunta relativa a Residencia de Tiempo Libre de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio, Dña. Ana María Llopis Barrera y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciuda-
danos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. Ana María 
Llopis Barrera y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y 
Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a Residencia de Tiempo 
Libre de Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuál es el estado actual de la Residencia de Tiempo Libre situada en la ciudad de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Ana María Llopis Barrera y  
María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000912, Pregunta relativa a maltrato a las personas mayores

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudada-
nos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Con-
cepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación, relativa a maltrato a las personas mayores.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno andaluz para combatir el maltrato a las personas mayores?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

María Teresa Pardo Reinaldos, 
Concepción González Insúa y  

Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000913, Pregunta relativa a alumnado con necesidades educativas especiales en Andalucía 
(NEAE)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa, D. Javier Pareja de Vega, 
D. Andrés Ramón Samper Rueda y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa, D. Javier Pareja de Vega, D. Andrés Ramón Samper 
Rueda y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a alumnado con 
necesidades educativas especiales en Andalucía (NEAE).

PREGUNTA

¿Qué formación específica recibe el profesorado del alumnado NEAE?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa, 
Javier Pareja de Vega, 

Andrés Ramón Samper Rueda y  
María del Mar Sánchez Muñoz.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 101

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000914, Pregunta relativa a acoso en las aulas al alumnado más vulnerable

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa, D. Javier Pareja de Vega, 
D. Andrés Ramón Samper Rueda y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa, D. Javier Pareja de Vega, D. Andrés Ramón Sam-
per Rueda y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en 
Andalucía, relativa a acoso en las aulas al alumnado más vulnerable.

PREGUNTA

¿Qué medidas específicas va a adoptar el Gobierno andaluz para prevenir y luchar contra el acoso al 
alumnado más vulnerable?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa, 
Javier Pareja de Vega, 

Andrés Ramón Samper Rueda y  
María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000915, Pregunta relativa a retransmisión de eventos deportivos durante el verano 2019

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de Andalucía, 
o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente pregunta con 
respuesta oral en comisión relativa a retransmisión de eventos deportivos durante el verano 2019.

PREGUNTA

¿Qué eventos deportivos va a retransmitir Canal Sur Televisión durante el verano de 2019?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000916, Pregunta relativa a seguimiento a la Agenda Cultural de Andalucía en verano 
de 2019

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de Andalucía, 
o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente pregunta con 
respuesta oral en comisión relativa a seguimiento a la Agenda Cultural de Andalucía en verano de 2019.

PREGUNTA

¿Qué seguimiento va a realizar Canal Sur (radio o televisión) a la agenda cultural de Andalucía en el 
verano de 2019?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000917, Pregunta relativa a traslado de los estudios y de la redacción de informativos y 
actualidad de Canal Sur Radio a San Juan de Aznalfarache

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a traslado de los estudios y de la redacción de informativos 
y actualidad de Canal Sur Radio a San Juan de Aznalfarache.

PREGUNTA

¿Qué planificación se va seguir para el traslado de los estudios y de la redacción de informativos y actua-
lidad de Canal Sur Radio a San Juan de Aznalfarache?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000918, Pregunta relativa a seguimiento a los distintos festivales de verano de 2019 en 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a seguimiento a los distintos festivales de verano de 2019 
en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué seguimiento va a realizar Canal Sur a los distintos festivales de verano de 2019 en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000919, Pregunta relativa a finalización y coste total de las obras en la sede de San Juan 
de Aznalfarache

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a finalización y coste total de las obras en la sede de San 
Juan de Aznalfarache.

PREGUNTA

¿Han terminado ya las obras en San Juan de Aznalfarache para la integración de las redacciones de la 
televisión, de la radio y de la web? Y si es así, ¿cuál ha sido el coste total de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000920, Pregunta relativa a líneas maestras y cambios organizativos, reestructurales y pro-
gramacionales desde julio de 2019 en Canal Sur

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televi-
sión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al subdirector general de la Radio Televisión Pública de 
Andalucía, o al cargo o autoridad en el que se hayan delegado sus competencias y funciones, la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a líneas maestras y cambios organizativos, reestructurales 
y programacionales desde julio de 2019 en Canal Sur.

PREGUNTA

¿Cuáles van a ser líneas maestras y cambios organizativos, reestructurales y programacionales desde 
julio de 2019 en Canal Sur?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000921, Pregunta relativa a restauración del Castillo Torreón de San Miguel y Torreón de 
Torre García de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a restauración del Castillo Torreón de San 
Miguel y Torreón de Torre García, de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El parque natural de Cabo de Gata-Níjar es un espacio protegido, con sus valores naturales, culturales 
e históricos, existiendo un importante legado cultural que muestra los vestigios y memoria del paso del ser 
humano por este enclave natural.

El rico patrimonio histórico que podemos encontrar en nuestro espacio natural se remonta desde el 
período prerromano, árabe, medieval y edad moderna, teniendo un enorme legado de patrimonio de castillos, 
hidráulicos, industrial, arquitectónico e inmaterial.

Este patrimonio histórico lo podemos encontrar en los términos municipales de Carboneras, Níjar y Almería.
Gran parte de este legado –muchos de cuyos elementos están declarados Bienes de Interés Cultural 

(BIC)– está en pésimas condiciones de mantenimiento, como el Castillo Torreón de San Miguel y el Torreón 
de Torre García, ambos en Almería y propiedad del Ministerio de Medio Ambiente. Tienen graves deficien-
cias en sus elementos estructurales y ornamentales, siendo necesario una adecuada consolidación de sus 
principales elementos y darles algún uso destinado al público.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno recordar al Ministerio de Medio Ambiente la obligación del cum-
plimiento de conservación y mantenimiento de los mencionados inmuebles de su propiedad y responsabilidad?

Parlamento de Andalucía, 27 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000922, Pregunta relativa a conservación y mantenimiento de la Torre de la Vela Blanca en Níjar

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a conservación y mantenimiento de 
la Torre de la Vela Blanca en Níjar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A principios del año 2018, la Junta de Andalucía instó al Ministerio de Fomento y a la Dirección General 
de Costas a que cumplieran sus «obligaciones» de conservación y mantenimiento de la Torre Vela Blanca 
(Níjar), declarada Bien de Interés Cultural (BIC), propiedad del Ministerio de Fomento, tal como se recoge 
en el informe remitido a la Oficina del Defensor del Pueblo Andaluz o la Delegación Territorial de Cultura.

Tiene graves deficiencias en sus elementos estructurales y ornamentales, siendo necesario una adecuada 
consolidación de sus principales elementos.

El Castillo de San Francisco de Paula, en el Faro de Cabo de Gata –también propiedad del Ministerio 
de Fomento–, no cumple con el régimen de apertura al público por el artículo 14 de la Ley de Patrimonio 
Histórico en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno recordar al Ministerio de Fomento la obligación del cumplimiento 
de conservación y mantenimiento de la Torre Vela Blanca, y hacer que se cumplan los horarios de apertura 
de dichos bienes de interés cultural?

Parlamento de Andalucía, 27 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000923, Pregunta relativa a accesibilidad para discapacitados en centros sanitarios y pú-
blicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a accesibilidad para discapacitados en 
centros sanitarios y públicos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según los Datos del Sistema Integrado de Servicio Sociales en Andalucía, a 31 de mayo de 2019, nos 
dice que hay un total de 571.579 personas con una discapacidad de igual o superior al 33%, siendo el por-
centaje el siguiente:

1. Personas con discapacidad física el 42,64 %
2. Con discapacidad psíquica el 20,59 %
3. Con discapacidad sensorial el 9,92 %
4. Con discapacidad mixta el 26,84 %
Siendo la provincia de Málaga la que posee el mayor número de personas discapacitadas con 118.382, 

de los cuales 53.075 son personas con discapacidad física.
Sabemos que no todos los centros de salud de la provincia están adaptados o poseen accesos para 

discapacitados; v. gr., el centro de salud de la avenida Juan Carlos I, de Estepona, no posee ascensor que 
conecte el servicio de urgencias con el centro de salud, al igual que en otros edificios públicos, como los 
accesos a juzgados, oficinas municipales y otros organismos oficiales.

Resulta una contradicción, y cuanto menos curioso, que dichos centros públicos, de precisa y diaria 
necesidad, carezcan de algo tan elemental como ascensores y, a su vez, la Junta de Andalucía promueva 
el acceso de todos aprobando bases reguladoras para la concesión de subvenciones para la rehabilitación 
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de edificios y de viviendas (Orden de 14 de enero de 2019 de la Consejería de Fomento y Vivienda), lo que 
advera la inconcusa necesidad de dichos elevadores en todos los edificios, públicos o privados, donde tal 
vez adquieren notable relevancia los centros sanitarios y edificios públicos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento el Consejo de Gobierno de este problema?
¿Cuáles son las acciones que tiene previstas el Consejo de Gobierno para evitar esta situación?
¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno, a corto plazo, el cumplimiento real, total y eficiente del favoreci-

miento de acceso a discapacitados en los centros sanitarios y edificios públicos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 26 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000924, Pregunta relativa a yacimiento romano de Torregarcía, en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a yacimiento romano de Torregarcía, 
en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En desarrollo de lo prescrito en el artículo 46 de la Constitución Española, el Estatuto de Autonomía de 
Andalucía establece en su artículo 10.3.3.° que la Comunidad Autónoma ejercerá sus poderes con el obje-
tivo básico del afianzamiento de la conciencia de identidad y cultura andaluza a través del conocimiento, 
investigación y difusión del patrimonio histórico, antropológico y lingüístico.

Para ello, la legislación andaluza recoge que se orientarán las políticas públicas a garantizar y asegurar 
dicho objetivo básico mediante la aplicación efectiva, como principio rector, de la conservación y puesta en 
valor del patrimonio cultural, histórico y artístico de Andalucía; determinando que la Comunidad Autónoma 
tiene competencia exclusiva sobre protección del patrimonio histórico, artístico, monumental, arqueológico y 
científico, sin perjuicio de lo que dispone el artículo 149.1.28.° de la Constitución Española.

Al parecer, este artículo del Estatuto de Andalucía lo ha tenido muy olvidado el anterior Gobierno de 
Andalucía, que durante treinta y siete años ha gobernado nuestra tierra. Me refiero al yacimiento romano 
de Torregarcía, en Almería, propiedad de la Junta de Andalucía, declarado Bien de Interés Cultural (BIC). 
Tiene graves deficiencias en sus elementos estructurales y ornamentales, siendo necesaria una adecuada 
consolidación de sus principales elementos.

Es necesario mejorar el perímetro de seguridad, colocar carteles informativos nuevos -porque los que 
hay son viejos y están oxidados-, limpiar el entorno, que en la actualidad está lleno de basuras y pensar la 
necesidad de darle algún uso científico.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 114

B
O

PA
_1

1_
12

4

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno cumplir rigurosamente con el Estatuto de Andalucía, que le obliga 
a conservar y a poner en valor el patrimonio cultural histórico y artístico de esta comunidad, que tiene la 
competencia en exclusividad sobre la protección del patrimonio histórico, artístico?

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000925, Pregunta relativa a pobreza en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa 
a pobreza en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos conocidos recientemente del Instituto Nacional de Estadística han dibujado el mapa de la 
desigualdad, la pobreza y el paro que muestra la triste realidad de Andalucía. Nueve de los municipios diez 
municipios con menor renta de España son andaluces. Níjar es la población más pobre de Andalucía y 
Linares la que más desempleo sufre.

Estas cifras son algo más que números, son personas que están sufriendo día a día la desigualdad y la 
angustia de no llegar a fin de mes.

No vamos a culpar a este Gobierno autonómico, que acaba de entrar. Todos sabemos a qué se dedicó 
la izquierda durante sus décadas de paupérrimo gobierno, incapaces de sacar a Andalucía del furgón de 
cola de la economía española y europea.

Siquiera vamos a recordar que en la última etapa hubo cómplices del partido sociales que hoy se sien-
tan en el Gobierno. Quizás por eso haya unos presupuestos que aumentan el gasto y no sirven para dar 
respuesta a las necesidades de Andalucía; unos presupuestos continuistas con las políticas equivocadas 
del anterior Gobierno.

Lo que sí vamos a reivindicar es que el actual Gobierno no se esconda detrás de la herencia recibida  -que 
sabían muy bien lo que iban a encontrar- y cumplan con las obligaciones contraídas con todos los andaluces 
y explique cómo pretende dar, invertir y lograr que las cifras de renta y paro no nos hagan sentir la rabia e 
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impotencia que se siente cuando se constata lo que ya todos sabemos: que Andalucía precisa de políticas 
valientes, si queremos realmente mejorar la vida las personas y hacer grande nuestro país.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Consejo de Gobierno pensado algún plan de choque para reactivar la economía de estos 
municipios con menor renta de Andalucía y España?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Luz Belinda Rodríguez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000926, Pregunta relativa a Plan Integral de Juventud de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a Plan 
Integral de Juventud de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La pasada legislatura dejó en el tintero dos proyectos relacionados con el principal activo de cualquier 
territorio: sus jóvenes. Por un lado, el anteproyecto de ley de la juventud y el III Plan Integral de la Juventud 
en Andalucía (Acuerdo de 18 de septiembre de 2018, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba la 
formulación del III Plan Integral de la Juventud en Andalucía, BOJA de 24 de septiembre de 2018), que mucho 
nos tememos tengan los mismos resultados que los dos anteriores; es decir, ninguno. Bueno sí, justificar la 
existencia de múltiples líneas de subvención y dar algo que hacer al Instituto Andaluz de la Juventud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Va a retomar el Consejo de Gobierno el anteproyecto de ley y el III Plan Integral de la Juventud en 
Andalucía, siguiendo con los fines, objetivos y estructura planteados por el anterior Ejecutivo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Luz Belinda Rodríguez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000927, Pregunta relativa a Teatro Lírico Andaluz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a Teatro Lírico Andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La zarzuela es un tipo de teatro musical en el que la palabra hablada se alterna con música, fundamen-
talmente con fragmentos cantados, aunque también pueden ser instrumentales. Por su origen y desarrollo, 
es un género estrictamente español, que actualmente está muy olvidado por parte de toda representación 
cultural. Aunque este género mueve una buena cantidad de aficionados, no encuentra el correspondiente 
apoyo por parte de los entes públicos encargados de fomentar nuestra cultura.

En Andalucía contamos con un solo representante de este arte tan español como la zarzuela; es el teatro 
lírico andaluz, que se caracteriza por una puesta en escena dinámica y divertida de este género popularmente 
llamado «chico». Como exponente de nuestra cultura musical, creemos tener la obligación de fomentar y 
apoyar esta forma tan popular de llevar la música clásica a nuestros ciudadanos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno el fomento y desarrollo en Andalucía de esta forma de música 
teatral, tan nuestra?

Parlamento de Andalucía, 13 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000928, Pregunta relativa a red de albergues Inturjoven en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a red 
de albergues Inturjoven en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La red de albergues Inturjoven de Andalucía tiene en total veinte establecimientos dispersos por la geo-
grafía andaluza, y todos tienen cuentas deficitarias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué previsión tiene el Consejo de Gobierno para la expansión de esta red de albergues?

Parlamento de Andalucía, 13 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 124 XI LEGISLATURA 18 de julio de 2019

Pág. 120

B
O

PA
_1

1_
12

4

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000929, Pregunta relativa a semáforos acústicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a semáforos acústicos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El mero hecho de cruzar una calle por un paso de peatones regulado por un semáforo es, para la gran 
mayoría de ciudadanos, normal y no conlleva problema alguno, además lo realizamos como un hecho auto-
mático. Probemos a cerrar los ojos e intentar cruzar: algunos nos tomarán por locos por no haber esperado 
que el semáforo se pusiera verde. Pues bien, este hecho que nosotros, videntes, realizamos con total nor-
malidad, es un gran problema para las personas con discapacidad visual, ya que el porcentaje en España 
de semáforos instalados con dispositivos acústicos es mínimo. Estas personas se ven obligadas a solicitar 
ayuda para poder realizar esa operación.

Un ejemplo de que este tipo de soluciones avanza es la tecnología seleccionada por el Ayuntamiento de 
Sevilla junto con la delegación de la ONCE para duplicar el actual número de cruces semafóricos adaptados 
a invidentes, evitando además el problema de contaminación acústica que habitualmente genera.

Los nuevos semáforos que quieren incorporar llevan un sistema denominado Passblue, activado mediante 
Bluetooth cuando la persona con discapacidad visual se aproxima. Esta recibe a su vez una señal avisándole 
de la cercanía y de si el semáforo se encuentra en fase verde o rojo. Un sistema que mejora la autonomía 
de las personas ciegas gracias a una app en el teléfono móvil o un mando a distancia de bolsillo que deberá 
aportar el interesado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Tienen previsto el Consejo de Gobierno colaborar con la Administración pública competente para agilizar 
y promover la instalación de estos semáforos acústicos?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000930, Pregunta relativa a Río Grande de Adra

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de julio de 2019
Orden de publicación de 5 de julio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral en comisión relativa a Río Grande de Adra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Río Adra se ha convertido en un espacio sin ley, ante la ausencia de la autoridad de las distintas 
Administraciones y, muy especialmente, del organismo de cuenca- en los últimos años. Las continuas dis-
putas competenciales solo han servido para que no se haga nada y se sucedan los atentados, debidos a 
las actuaciones de algunos propietarios y usuarios, con la complicidad de las Administraciones, disfrazada 
de ineficacia.

Los desastres y atentados visibles que podemos observar son la actuación de máquinas pesadas para 
dragar y «limpiar» de cañaverales el centro del cauce; ocupación de espacios públicos y cauces, con la cons-
trucción de invernaderos en los meandros, junto a la población de La Alquería y en otros puntos; continuos 
desmontes que alteran y ocupan ramblas y barrancos; vertederos de residuos -sobre todo, agrícolas-  en 
distintos lugares y casi siempre junto a invernaderos, provocando la contaminación de las aguas; destrucción 
y contaminación de acuíferos, como el de las Fuentes de Marbella; extracciones ilegales de agua a través de 
pozos y otras actuaciones, con la consecuente destrucción de una importante biodiversidad de flora y fauna.

Entre las especies de flora y fauna que se están viendo afectadas, por las actuaciones ilegales en el río, 
destaca el pez Fartet (Lebias ibera).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Contempla el Consejo de Gobierno la creación de un programa de actuación para la recuperación, 
restauración y desarrollo sostenible del río grande adra y su entorno?

¿Cuándo podría ponerse en marcha el mismo y con qué presupuesto estará dotado dicho programa de 
actuación?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Luz Belinda Rodríguez Fernández.
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

CONSEJO ANDALUZ DE ESTADÍSTICA Y CARTOGRAFÍA

11-19/CAE-000001, Consejo Andaluz de Estadística y Cartografía

Propuestas de designación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 17 de julio de 2019
Orden de publicación de 17 de julio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 de julio de 2019, ha conocido las siguientes pro-
puestas de designación de miembros del Consejo Andaluz de Estadística y Cartografía:

Miembros titulares:

Dña. Esperanza Tarno Blanco y D. Juan Bueno Navarro, propuestos por el G.P. Popular Andaluz;
D. José Manuel Feria Domínguez y Dña. Mª. Luz González Álvarez, propuestos por el G.P. Socialista;
Dña. María del Carmen Jaime Mena, propuesta por el G.P. Ciudadanos;
D. Alejandro Sánchez-Saus Laserna, propuesto por el G.P. Vox en Andalucía;
D. Juan Antonio Valero Morales, propuesto por el G.P. Adelante Andalucía.

Miembros suplentes:

D. Miguel Ángel Torrico Pozuelo y Dña. María Eugenia Romero Rodríguez, propuestos por el G.P. Popular Andaluz;
D. Rafael Caballero Fernández y Dña. Macarena Lozano Oyola, propuestos por el G.P. Socialista;
D. Juan de Dios Sánchez López, propuesto por el G.P. Ciudadanos;
Dña. Blanca Hernández Laserna, propuesta por el G.P. Vox en Andalucía;
Dña. Ana María Naranjo Sánchez, propuesta por el G.P. Adelante Andalucía.

Verificado por la Mesa que las citadas propuestas se ajustan al principio de paridad de género acuerda 
dar trámite a las mismas y ordenar su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.

Sevilla, 17 de julio de 2019. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía en funciones, 

Javier Pardo Falcón.
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